

Le onze du Chili, la meilleure équipe de l'Amérique Latine et de Prensa Latina



La Havane, 22 déc. (PL)-. Ses résultats à la Copa América ont valu à l'équipe de football du Chili son choix comme meilleure équipe latino-américaine de 2015 au sondage de Prensa Latina.

Les performances de cette équipe sur le terrain ont éclipsé les menées de ses membres comme l'arrestation d'Arturo Vidal, ivre au volant pendant que se déroulait la compétition ou la sale manœuvre de Gonzalo Jara pour sortir du match Edison Cavani, de l'Uruguay.

Le Onze chilien est arrivé invaincu aux finales, à Viña del Mar, et il a soulevé la Copa América après avoir battu aux penalties l'Argentine.

La Rouge du Chili a été l'équipe qui a marqué le plus grand nombre de buts à la Copa América, treize, dont quatre marqués par Eduardo Vargas.

Grâce à cette victoire, le Chili prendra part à la Coupe Confédérations que la Russie organisera en 2017, mais avant il disputera la Copa América Centenaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/79633-le-onze-du-chili-la-meilleure-equipe-de-lamerique-latine-et-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba